



4 Pièces

110 m²

Réf. 85240828

890 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À la recherche d'un cadre de vie paisible et verdoyant à Cannes ? Cet appartement d'exception vous attend dans une résidence de standing, nichée au cœur d'un parc arboré de 1,2 hectare, en toute tranquillité, accessible par une impasse privée. Situé au dernier étage, cet appartement bénéficie d'une triple exposition qui inonde chaque pièce de lumière naturelle. Il offre une entrée accueillante, un grand séjour lumineux, une cuisine américaine entièrement équipée, une terrasse spacieuse de 17,5 m² et un balcon pour profiter des extérieurs. La suite parentale dispose de rangements intégrés et ...

Looking for a peaceful, green living environment in Cannes? This exceptional apartment awaits you in a luxury residence, nestled in the heart of a 1.2-hectare wooded park, in complete tranquility, accessible via a private cul-de-sac. Located on the top floor, this apartment benefits from triple exposure, flooding every room with natural light. It features a welcoming entrance hall, a large, bright living room, a fully-equipped open-plan kitchen, a spacious 17.5 m² terrace and a balcony for enjoying the outdoors. The master suite features built-in storage and an Italian-style shower room. Two ...

AGENCIA

21 QUAI SAINT PIERRE - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

